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クラブスローガン

「もっともっと良いクラブにしましょう！
　メンバーにとって、地域にとって、
　　　　　　　　　　他のクラブにとって」

クラブビジョン２０２２

「わたしたちは思いっきり変化を楽しみながら
　チャレンジ精神にあふれた活気のあるクラブを目指し
　地域と共に笑顔あふれる社会を創り出していきます」

 ❖卓話ダイジェスト❖  　　　－ 7 月 3 日－

「会長就任あいさつ」
金沢香林坊ＲＣ会長 　北　川　善　昭　君

　さあ今年「もっともっと良いクラブにしましょう！」と、とても単純なメッ

セージを作ってスローガンとさせていただきました。

　まず一つは「メンバー」間。去年の東さんをはじめとする ３ ５ 周年の皆さんに

はいろんな力も発揮していただきました。クラブ活動が終わっての飲み会もたく

さんあります。しかし １ ０ ０ 人もおりますと、年齢の差とか、事業の差とか、い

ろんなことでコミュニケーションが完全にはいかない。特にコロナの ３年間はコ

ミュニケーションが断絶しておりますので、ぜひ皆さんとコミュニケーションを図っていきたいな

と。クラブの友情話でついでに言うと、やっぱりクラブのメンバーを少し増やしたい。新しい刺激に

よって、僕ら自身が変われるかなと思うわけです。一部、適正人数の話がありますが、我々はやっぱ

り変わらなきゃいけない。 ５ ０ 人のクラブは全部まとまっているかって、そんなわけじゃないんです。

１ ５ ０ 人のクラブがまとまっていないかっていうと、そういうわけでもありません。きっと苦労はあ

ると思いますが、皆さんと一緒にコミュニケーションを図ろうという気持ちがあれば、この適正人数

という言葉を超えて、良いクラブができると思います。

　次に「地域」に対して良い事業を行う。去年も本当に良い事業をたくさん行っていただきました。

３ ５ 周年というきっかけもあり、東さんのリーダーシップ、各委員長の皆さんの頑張り。これがまた

テレビに流れて。この流れは止めたくない。やっぱり香林坊というのは、ただ人数が多いだけの酒飲

みの集まりではなくて「良い事業を行います

よ」と周りからの評価も得ていますので、こ

の流れを止めずに継続をぜひさせていただき

たいなと。

　最後に一つ、僕から特にお願いしたいの

は、他クラブやＲＩから、この香林坊が「良

いクラブだな」と思われてほしいということ

です。冒頭でお話したように、僕は香林坊が

大好きになりました。うちのクラブは良いク

ラブだと、どこに行っても胸を張って言えま

す。でもロータリーという組織の中でのクラ

ブを評価する基準は、財団とか米山とか、い
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ろいろな寄付です。この項目が低いから香林坊が低いと思われることは、僕は心の底から何かとても

寂しいなと思う。香林坊の友情は北陸ではナンバーワンだと思いますが、寄付とかロータリーの仕組

みの中でも、ぜひ「良いロータリーだな」と言われるようになりたいと思います。

　「クラブビジョン ２ ０ ２ ２ 」。いろいろ考えていただいてこのビジョンができています。クラブ活動

で悩むことがあれば、ぜひそれを見ていただきたい。そして ４ ０ 周年までにはすべてを実現していき

たい。このビジョンを持っているだけで「香林坊すげえな」と言われていますので、このクラブビジョ

ンを皆さんと実現して、次の時代の香林坊ロータリーの礎になればいいなと思っています。

　楽しいロータリーを作っていきたいと思います。裏のスローガンとしては「人生楽しい」とお互い

に言えるようにしていきたいと思います。一年間よろしくお願いします。

「幹事就任あいさつ」
金沢香林坊ＲＣ幹事 　柿　島　真　明　君

　私はロータリーに入りまして恩恵を受けたことが一つあり、それは娘をロータ

リーのプログラムで留学させていただいたことです。北川会長とは、その留学の

関係でお付き合いさせていただくようになりました。約 ２年半前に北川会長から

「幹事をやってくれ」と突然聞かされ、本当に頭を抱えましたが、仕事上の師匠

に言われた「誰かに必要とされたときは、イエスと答える。必要とされたことに

感謝し、必要としてくれた人を後悔させないように全力で仕事をしろ」という言

葉を思い出し、微力ながらでも恩返しをしたいと思い、幹事の職務を受けさせていただく決心をしま

した。

　私はRCの幹事の役割は、メンバーの皆様と会長を結ぶパイプ役だと思っております。メンバーの

皆様が円滑にロータリー活動ができるよう、コミュニケーションを大切にしたいと思っておりますの

で、いつでも声をかけていただきたいと思います。

　今年度の事業としまして、早速今年 ９月 ２ ３ 日に地区の補助金を利用しまして、親子を対象とした

防災関連の社会奉仕事業を企画しております。多くのメンバーが関わってこそ、事業の成功といえる

と思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。他にもクラブビジョン ２ ０ ２ ２

に沿った広報活動の工夫や、地域との交流事業、メンバー向けの親睦の企画、各委員会に関連した卓

話の実施など、皆様と一緒に親睦を深めながらロータリアンとしてのスキルを身につけていければと

思っております。

　あと、年明け １月 １ ０ 日、 １ １ 日に台南

RCの ７ ０ 周年記念例会がございます。当

クラブの ３ ５ 周年のときは、台南からたく

さんの方に来ていただきましたので、今度

はこちらから大勢で伺いたいと思っており

ます。

　会長方針を実行するために、私はメン

バーの皆様からのご意見を取り入れ、北川

会長を支え、一歩一歩を実現していくこと

に全力で取り組んでいきたいと思いますの

で、どうぞ一年間よろしくお願いいたしま

す。
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－ 7 月 １ ０ 日－

「就任あいさつ」
会長エレクト 　西　川　雄　蔵　君

　最近ずっとクラブの運営で思っていたのが、金沢香林坊ＲＣは １ ０ ０ 人を超え

る大所帯のクラブであるにもかかわらず、ごくごく一部の人しか動いていないよ

うに感じるということです。今年は皆の力を一つに集めて、素晴らしい事業を展

開できる一年にできたらいいなと思います。

　もう一つクラブビジョン ２ ０ ２ ２ に関しましては、立ち上げのときの責任者の

一人として、アクションプランを実行していきながら、あわせて検証をしていか

なきゃいけないなと思います。いずれ ４ ０ 周年に向けて、単独の委員会がまた立ち上がって上書きを

するという活動が始まりますので、検証ということは常に必要となってきます。

　今年一年間、できるだけ大勢の皆さんの力を集め、素晴らしい一年になるように、微力ながら身を

粉にしてロータリー活動をしていきたいと思っております。

副会長（クラブ奉仕グループ委員長） 　木　村　宗　久　君
　今年度は副会長ということでございまして、微力ながら一生懸命、会長・幹事

を支えて一年間頑張っていきたいと思います。それとクラブ奉仕グループ委員長

ということで、一年間よろしくお願いいたします。

クラブ奉仕担当委員長 　戸　上　浩　一　君
　本年度の事業としては、例年通りではありますが「家庭集会」を開催させてい

ただきたいと思っています。本年度 ４回、各委員会の事業計画書が出てきそうな

順番から優先的に設営したいと思っています。その中で各委員会が、本年度の委

員長は「こういう事業を皆さんとしたいんだ」というような話し合いの場も設け

たいと思っています。その家庭集会には必ず北川会長と執行部がいますから、直

接いろんなお話を聞いていただきながら、質問等も投げかけていただければと

思っています。

　それから昨年度から始まっています各種会合における一人 ３ ０ ０ ０ 円の補助ですが、今年も継続し

てやりたいと思っております。理事会で審議が可決しました後に、また皆さんに詳細を説明いたしま

す。

職業奉仕グループ委員長 　小　玉　芳　郎　君
　カウンセラーの西田さんと共に、縁の下の力持ち的なサポートをし、北川会長

のクラブスローガンに対して、何か蔭ながら応援して活動できればと思っており

ます。
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職業奉仕担当委員長 　松　本　正　則　君
　今のところの予定としましては、毎月一回の ４つのテストの唱和。また地区の

職業奉仕から講師に来ていただいて、年 ２回ほど講演をしていただきたいなと

思っております。その後来年 ４月頃にその職業奉仕の重要性ということで、最後

を締めたいと思います。

　職業奉仕というところには初めて携わることになり、ちょっと見ただけでもす

ごく奥が深く、全くわからないことがいっぱいありますので、また皆さんのご協

力を頂きながら進めていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

社会奉仕・青少年奉仕グループ委員長 　小　倉　悠　治　君
　こんな若輩者がグループ委員長でいいんだろうかと思っておりますけれども、

その抑えとして田中泰さんがカウンセラーとして入っていただいております。

　私の若さを生かすためにはどうしたらいいのかと考えますと、一番はおそらく、

話しやすさ、相談のしやすさだというふうに思っております。優秀な先輩方が委

員長でいらっしゃいますので、その皆様が精一杯事業に専念できるように「とに

かくわからなかったら言ってください」「わからないことは全部田中さんに聞きま

すから」という窓口的な立場で、頑張ってまいりたいと思います。

社会奉仕担当委員長 　卯　野　陽　平　君
　前回柿島幹事からもお話があった通り、今年は ９月 ２ ３ 日（土）の祝日に、泉

本町にある金沢消防局で、金沢市内のお子様と保護者を対象に、防災事業・防災

支援事業を実施したいというふうに思っています。内容としては、火災体験やは

しご車などの体験をメインにして、救急のＡＥＤなどのビデオを放映したり、お

子様の防災の知識を上げたり、救急時の対応などを企画しております。

　一生懸命頑張っていきますし、また皆さんにもぜひ参加していただきたいと思

いますので、ぜひともご協力の方よろしくお願いします。

青少年奉仕担当委員長 　兼　岡　孝　則　君
　青少年ということで、青少年が本当に楽しんでいただけるような事業をやりた

いと思っておりますので、皆さんの協力を頂ければと思います。今年度一年間、

よろしくお願いいたします。

国際奉仕グループ委員長 　木　村　聖　司　君
　ロータリーにおける国際奉仕は、国際理解と親善平和を推進するために会員が

行うすべての活動を意味していると思います。三つの委員会事業を通じて諸外国

の方と文化や慣習、問題に対する認識を養うことで方針に繋がっていくと考えて

おります。一人の多額の支援より、少額でも全員が支援するご協力を望む次第で

ございます。古田・米山委員長は本年度、会員の皆様より会費と一緒に徴収して

おります一万円とは別に、お一人年間 ６ ０ ０ ０ 円の寄付金額を努力目標に掲げて

おります。ロータリー財団へのご寄付共々、皆様のご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げ

ます。
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７ 月度　皆出席表彰
　 ７月の皆出席表彰が ７月 １ ０ 日（月）の例会で行われ、西田泰明会員（ ３ ３ 年）、諸江　隆会
員（ ２ １ 年）、小幡謙二会員（ １ 8 年）、古田哲久会員（ １ ４ 年）、増村　崇会員（ １ １ 年）、柿
島真明会員（ １ ０ 年）、兼岡孝則会員（ １ ０ 年）、村上良一会員（ ９年）が表彰されました。お
めでとうございます。

会長からパクさんへ奨学金が手渡されました。
パクさんは、 ７月に入って昨年度の会長と米山記念奨学会委
員との食事会が開催されたとのことで、おいしく楽しい食事
会やきれいなお花への感謝を伝えられていました。
パクさんへの奨学金は残り ２ヶ月とのこと、さらに充実した
生活を送っていただきたいですね。

米山奨学金渡し

会長からエミリンさんへお小遣いが手渡されました。
エミリンさんは、交換留学生との予定を楽しまれている
ているようで、今後も他の留学生と出会えることを楽し
みにされているそうです。

交換学生お小遣い渡し

Kanazawa Kohrinbo Rotary club （5）




